Chirurgie des yeux au laser pour avoir les yeux bleus

On connaissait déjà les possibilités offertes par le laser pour soigner les yeux, et notamment pour corriger certaines affections ophtalmologiques comme la myopie. Aujourd'hui, cette méthode commence également à être employée dans le domaine esthétique. Ainsi, la clinique barcelonaise Eyecos, spécialisée dans la chirurgie oculaire au laser, propose aux patients souhaitant avoir les <u>yeux bleus</u> de subir une opération pour en <u>modifier la couleur</u>. La méthode consiste à éliminer la couche superficielle de la mélanine à l'origine de la pigmentation des yeux à l'aide du laser. Mais à l'heure actuelle, la technique de la dépigmentation des yeux ne permet pas de coloration dans une autre couleur que le bleu.

Avantages de la coloration des yeux au laser

Le principal avantage de cette opération est son caractère irréversible ; en effet, elle permet aux personnes désireuses de changer définitivement de couleur des yeux de sauter le pas. Ainsi, les personnes ayant toujours rêvé d'avoir un regard couleur « bleu lagon » à la Isabelle Adjani pourront oublier les lentilles de <u>couleur</u>, dont la teinte est toujours un peu « artificielle ». D'après le directeur de la clinique espagnole, Pedro Grimaldos, cette technique de <u>chirurgie au laser</u> permet d'éclaircir l'iris de manière à obtenir un résultat très naturel.

Des risques pour la vision?

Cependant, selon la Société française d'ophtalmologie, cette opération présenterait certains risques et pourrait mettre la vision des patients en danger. En effet, déjà, l'action du laser peut engendrer des infections importantes comme le glaucome de l'oeil. De plus, les pigments de l'oeil servant à protéger la rétine de la lumière et des UV, celle-ci risque de devenir beaucoup plus sensible au soleil. Quant au résultat final, il peut être décevant dans la mesure où le « bleu azur » escompté ne peut être garanti à 100%. Enfin, la dépigmentation des yeux au laser reste une méthode assez douloureuse et il faut compter environ 5 séances pour obtenir un bon résultat.

L'avis du chirurgien esthétique

Comme toujours devant toute nouvelle technique, il est préférable d'attendre les résultats des études scientifiques d'évaluation de cette opération avant de se lancer. Le rêve de certains d'avoir les <u>yeux bleus</u>, ne doit pas occulter les différents dangers ou risques de la méthode. Il est donc instructif de savoir que ce type de <u>chirurgie</u> existe mais il me semble tout à fait prématuré de l'envisager

About the Author

amal el kalloubi

recettes beauté de nos grands mères et astuces beauté naturelles pour se faire belle Chirurgie des yeux au laser pour avoir les yeux bleus

Source: http://www.secrets-de-comment.com | Formation Marketing | NetConcept, droits de revente